

Maraude du 3 septembre 2019

Bonjour à tous !

Voici le compte rendu de la maraude avec Laurent et Sébastien le 3 septembre.

Il n'y avait personne Avenue Paul Doumer

Poleck : aurait besoin d'un sac de couchage

Bavard, sobre mais difficilement compréhensible

Aurait aimé un thé

En face du musée de la mode : monsieur jamais vu dans le coin, il avait déjà à manger et les rôles se sont inversés lorsqu'il nous en a proposé et nous a dit qu'il n'avait besoin de rien.

Lionel : place Victor Hugo, dit être là depuis une vingtaine d'années, roumain, un peu méfiant, très ému en évoquant ses parents décédés, plutôt solitaire, dit s'être fait voler par Moussa, ne voulait pas dire son prénom ni où il dormait.

Daniel : roumain, parle très bien français, très aimable, nous a raconté qu'il a eu un accident du travail sur un chantier mais compte bien sortir de la rue, nous a montré des photos de sa femme, avec lui un bulgare plus âgé qui ne parle pas bien français, chrétien.

Gelu: sa casquette a été volée

Gigi et un autre : demandaient des vêtements pour homme donc notamment des pulls, un pantalon

Mohammed et un roumain âgé : un italien voulait absolument les aider mais en s'y prenant très mal, voir des gens dans la rue lui « fendait le cœur » mais Mohammed et son ami voulaient seulement être tranquilles

Merci pour ces beaux moments

À la prochaine,

Laetitia Brissonneau